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 Aos vinte e dois dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e seis, às 9 

dezoito horas e trinta minutos, na sala de reuniões da Diretoria do Centro 10 

Federal de Educação Tecnológica de Pelotas, realizou-se a primeira reunião 11 

do Conselho Diretor deste CEFET-RS, da gestão dois mil e cinco / dois mil e 12 

nove, sob a presidência do prof. Antônio Carlos Barum Brod e com a presença 13 

dos Conselheiros  Eleno Gustavo Könsgen, Rogério Coelho Guimarães, Odeli 14 

Zanchet, Tiago  Dummer Vaz, Flavio Bandeira Nunes de Pinho e Ricardo 15 

Klein. Dando início a reunião, o prof. Brod, Presidente do Conselho colocou 16 

em votação a ata de nº 004/2005 que já havia sido enviada anteriormente aos 17 

Conselheiros, por e-mail para avaliação, tendo sido aprovada. Logo após 18 

passou a palavra a servidora Ilga Hellnvig Zarnott para apresentar a prestação 19 

de contas deste CEFET-RS, referente ao exercício 2005. Após esclarecimento 20 

de alguns questionamentos a prestação de contas foi aprovada por 21 

unanimidade. Dando continuidade, o prof. Brod passou a palavra ao prof. 22 

Odeli Zanchet, conselheiro deste Conselho Diretor e Diretor da Diretoria de 23 

Ensino, que passou a apresentar o regulamento para a Pesquisa no  CEFET-RS 24 

o que após esclarecimentos foi aprovado por todos os Conselheiros. Logo em 25 

seguida o prof. Odeli Zanchet passou a defender o terceiro item da ordem do 26 

dia que se refere a aprovação das Normas de Pós-Graduação Lato Sensu 27 

(Especialização) neste CEFET-RS, o que também foi aprovado, por 28 

unanimidade, após esclarecimentos. Em prosseguimento o prof. Odeli Zanchet 29 

apresentou o item quatro da ordem do dia que trata da proposta de adequação  30 

de Habilidades do Curso de Especialização em Nível Técnico em 31 

Transformação de Termoplásticos da UNED-Sapucaia do Sul. Após a 32 

explanação o prof. Brod colocou em votação a referida proposta, a qual foi 33 

aprovada por unanimidade pelos Conselheiros. Nada mais havendo a tratar,  a 34 

reunião foi encerrada às dezenove horas e cinqüenta minutos e eu, Berenice 35 

Mattos da Silva lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada, levará a 36 

assinatura de todos os presentes. 37 


